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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

De acordo com declarações veiculadas recentemente por sindicatos da PSP, a falta de meios
humanos e operacionais nesta força de segurança está a comprometer gravemente o
cumprimento das respetivas missões de segurança pública.
A situação de carência de meios, além da ineficiente gestão dos recursos existentes, foi
sinalizada como sendo especialmente grave nas cidades de Lisboa e de Braga.
Em Braga aponta-se, concretamente, a situação da falta de polícias nas esquadras e, em
consequência, a existência de viaturas paradas por não haver ninguém para as conduzir.
Por outro lado, na Grande Lisboa, a situação denunciada é inversa, com polícias a terem de
fazer as patrulhas a pé por falta de viaturas em estado operacional. De acordo com o que foi
divulgado pelos sindicatos da PSP, a situação da inoperacionalidade das viaturas é
especialmente grave nas esquadras da Divisão de Loures, como Pontinha, Camarate e São
João da Talha.
Segundo o último Relatório Anual de Segurança Interna, tanto Lisboa, como Braga, registaram,
em 2022, aumentos nos índices de criminalidade, respetivamente de 14,8% e de 3,7%. O
registo e a caracterização da criminalidade plasmados no RASI é um instrumento essencial para
o desenvolvimento das políticas de segurança interna, nomeadamente quanto à gestão e
afetação dos recursos das forças e serviços de segurança, pelo que se espera que os meios
vão ao encontro das necessidades que são identificadas.
Neste sentido, os/as Deputados/as do Partido Social Democrata abaixo-assinados vêm, ao
abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, dirigir ao Senhor Ministro da
Administração Interna as seguintes questões:
- Que medidas é que tenciona o Governo tomar para resolver a falta de efetivos da PSP na
cidade de Braga?
- Que medidas é que tenciona o Governo tomar de forma a colmatar a ineficiente gestão de
recursos humanos e meios operacionais na PSP, nomeadamente a falta viaturas na Grande
Lisboa?

Palácio de São Bento, 24 de abril de 2023
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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